

**Suess, Christine**

---

**Von:** Suess, Christine  
**Gesendet:** Mittwoch, 21. September 2005 08:14  
**An:** 'Dj Simon'  
**Betreff:** AW: ein paar Fragen von Montbeliard

Lieber Herr Daval,

vielen Dank für Ihre mail und Ihr Interesse für unsere Partnerschaft.

Nun zu Ihren Fragen:

Die Städtepartnerschaft zwischen Ludwigsburg und Montbéliard ist die erste deutsch-französische Partnerschaft überhaupt, die nach dem Krieg geschlossen wurde (1950) und für viele kommunalen Partnerstädte zum Modell geworden. Es war der erste Schritt zur Versöhnung. In all diesen Jahren haben sich unglaublich viele Menschen - Schüler, Sportler, Musiker, Wanderer, Vereine, Politiker getroffen und miteinander geredet, gewandert, musiziert und miteinander gearbeitet. Viele Vorurteile wurden abgebaut, viele Anregungen gingen von der einen Stadt zur anderen und viele Freundschaften, sogar Ehen sind entstanden.

Die Ludwigsburger sind stolz auf diese Partnerschaft, auf diese Verbindung zu Frankreich. Die Gäste aus Frankreich werden mit viel Liebe aufgenommen und betreut und umgekehrt gilt dasselbe. Die Ludwigsburger fahren immer gerne nach Montbéliard.

Die letzte Frage habe ich nicht ganz verstanden, was wollten Sie mich fragen? (Sie können mich auch auf französisch fragen)

Mit freundlichem Gruß

Christine Süß

Stadt Ludwigsburg  
 Fachbereich Wirtschaft, Medien und Tourismus  
 Internationale Beziehungen  
 Tel. 07141/910-2750  
 email: c.suess@stadt.ludwigsburg.de

-----Ursprüngliche Nachricht-----

**Von:** Dj Simon [mailto:djsimon@tiscali.fr]  
**Gesendet:** Dienstag, 6. September 2005 14:13  
**An:** Suess, Christine  
**Betreff:** ein paar Fragen von Montbeliard

Grüss Gott,

Ich schreibe dieses Mail für Frai Süss, die gut französisch spricht.

Ich arbeite für ein Zeitung, der heisst "Le Pays" und spricht von Montbeliard. Ich war schon 3 mal in Ludwigsburg : 2 mal mit der Schule und ein mail für Religion. In der Tat war es letztes Monat für die Weltjugendtag.

Ich freue mich die ganze mal.

Ich würde gern ein Artikel über die Städtepartnerschaften schreiben.

Also muss ich ein paar Fragen Sie stellen :

Warum ist die sehr wichtig ?

Was bedeutet das für die Personen von Ludwigsburg ?

Wo und wann ist die Städtepartnerschaften zeigen ?

Danke wirklich schön.